

# 今更だより

## よろしくお願ひします①

11月6日(月)から、新しく今津中学校でみなさんの学習の支援などに関わってくださる先生が来てくれました。近藤志織先生です。1年生の学習や活動に参加し、いろんな面で支援に関わってくださいます。

若い先生で、みんなにとっても年齢も離れていないので、いろんな相談、質問に、お姉さんの立場でアドバイスしてもらえることでしょう。武道(剣道)の達人で、今年2度目の全日本チャンピオンになった西村選手とは、中学校時代後輩として鍛え合ったもの同士だそうです。

これからの学校生活、近藤先生といっしょにこれまでに以上楽しく過ごせるようにしていきましょう。



## よろしくお願ひします②

今津中後期生徒会執行部が始動しました。6日に前期役員と引継式を行い、前期のそれぞれの役員が、後期の新しい役員にファイルを手渡し、「よろしく頼むよ」とバトンタッチすることができました。

さっそく今週から、新専門部の活動を始めることとなりますが、新しい



(前期、後期同じ専門部の人もいるでしょうが)専門部で、それぞれの専門部活動の役割をしっかりと果たしていきましょう。当たり前のことではありますが、生徒会執行部の役員を選出した以上、選んだみなさんにも責任を果たす義務がありますよね。支える人たちの頑張りがあればこそ、選ばれ役員のみならずは全力でみなさんを引っ張っていってくれるでしょう。お互い頑張ろうね。

### ★★専門部の活動を確認してみよう!★★

専門部	日常の仕事・活動内容
自治部	<ul style="list-style-type: none"> <li>水曜日、金曜日のあいさつ運動</li> <li>朝の会で服装点検活動</li> <li>遅刻防止、チャイム着席の呼びかけ</li> </ul>
美化部	<ul style="list-style-type: none"> <li>花壇のお世話</li> <li>リサイクル用紙の回収</li> <li>清掃時間の放送</li> <li>ごみの回収</li> </ul>
文化部	<ul style="list-style-type: none"> <li>図書当番</li> <li>教科連絡</li> <li>配布物</li> </ul>
保体部	<ul style="list-style-type: none"> <li>牛乳の仕分け、配膳室の片付け</li> <li>ふきん、台ふきの管理</li> <li>朝の会で健康観察</li> <li>ボールの貸出管理</li> </ul>

## 校内研究授業を実施!

8日(水)、今津中学校の校内研究会が実施され、5時間目に1年1組での英語の授業が研究授業として紹介されました。吉田先生と1-1で英語の授業を受けるみんなは、外部の方々や



最初にウォームアップで口慣らし...

校内の先生方が見守る中、ペアやグループでのインタビュー活動を中心とした学習に全力で取り組んだようです。お疲れさまでした。

プログラム6で学習した内容を使って、コミュニケシ

ョン活動に応用していく場面が中心でした。いわゆる、「三人称単数」の主語の時に、動詞に(e)sをつけなければならなかったり、疑問文ではつけなかったり(原形)して、とても使い分けがや



He plays soft-tennis.



I like English very much!

やこしい内容ですね。だからこそ、「使える」までにするには、インタビューして、その結果を、誰かに he (彼は)、she (彼女は) を使って伝えるトレーニングは欠かせません。そんな学習をペアで、グループでやりながら、間違えてはお互いに教え合ったり、やり直したり

しながら頑張って活動していきました。参観してくださった先生方からも、「意欲的だった」、「自然に助け合っている」、「時間一杯積極的に頑張っている」、などの評価をいただきましたよ。期末テストが楽しみ…?



She eats uni.

同日、2年生は保健体育、3年生は理科の公開授業で日頃の学習の様子を参観してもらいました



2年生:災害時を想定して...



3年生:化学電池...?とは?